

Communiqué de Presse

L'Autofestival accueille les visiteurs du 20 janvier au 3 février 2024

Venez fêter avec nous la 60^{ème} édition anniversaire de l'Autofestival

Luxembourg, le 11 janvier 2024

La conférence de presse traditionnelle a marqué le lancement de l'édition anniversaire de l'Autofestival 2024.

Bien ancrée dans la tradition et premier indicateur économique de l'année, l'Autofestival ouvre ses portes pour la 60^{ème} édition dans les 170 showrooms des 80 concessions automobiles et de motos participantes.

Après des années difficiles, marquées par une perturbation des chaînes logistiques, les problèmes au niveau des délais de livraison se sont entretemps résorbés.

Ce constat se reflète au niveau des immatriculations, qui évoluent généralement à la hausse par rapport aux exercices précédents.

Selon les statistiques de la SNCA 49.155 véhicules ont été immatriculés en 2023 ce qui représente un gain de 7.061 unités par rapport à l'année 2022 (+16,8%) rattrapant ainsi les retards de livraisons des années précédentes.

Les véhicules électriques représentent désormais 22,5 pourcents des immatriculations, ce qui est dans la plus large mesure attribuable aux voitures de sociétés qui se positionnent comme véritable booster dans l'électrification du parc automobile luxembourgeois. Ceci souligne l'importance de l'encadrement fiscal de l'activité de leasing. A ce stade les véhicules électrifiés (BEV et PHEV) représentent 8,5 pourcents du parc roulant luxembourgeois documentant ainsi la nécessité d'une politique ambitieuse pour atteindre l'objectif d'électrifier la moitié du parc roulant d'ici 2030.

La Fedamo salue l'annonce du gouvernement de prolonger les aides à l'achat de véhicules électriques, une mesure qu'elle juge nécessaire pour atteindre les objectifs climatiques.

Contribution environnementale Ecorauto

La création de l'organisme ECORAUTO répond aux obligations imposées au secteur automobile luxembourgeois par la nouvelle législation sur les déchets et suite à l'accord environnemental signé avec le Ministère de l'Environnement.

A partir du 1^{er} janvier 2024, la contribution environnementale de 5 Euro hTVA sera facturée à tout client final pour chaque mise sur le marché d'un véhicule neuf afin de couvrir les frais de gestion et de recyclage des véhicules hors d'usage.

L'Autofestival: une Success-Story luxembourgeoise souffle ses 60 bougies

Philippe Mersch, président de la FEDAMO, a mis ensuite en avant les points saillants de l'événement automobile à venir en précisant les 60 bonnes raisons à visiter l'Autofestival.

L'Autofestival est l'occasion de découvrir une variété exceptionnelle de véhicules, allant des voitures historiques aux tout nouveaux modèles, disponibles immédiatement à des prix compétitifs avec des options de financement avantageuses. Les avantages des nouveaux modèles incluent une pollution nettement diminuée par rapport à leurs prédécesseurs et des coûts d'entretien très compétitifs.

Les visiteurs auront l'occasion de vivre l'expérience automobile de près en effectuant des essais routiers et en configurant le véhicule de leurs rêves. Les concessionnaires proposent un service de conseil individualisé, permettant ainsi aux clients à prendre des décisions d'achat éclairées pour disposer d'un véhicule qui correspond au mieux au profil d'utilisation.

L'accent est également mis sur les aspects technologiques, avec des innovations, des technologies respectueuses de l'environnement et des solutions de propulsion durables. La sécurité est une priorité, avec des normes élevées intégrées dans les modèles présentés.

Le volet networking offre aux visiteurs la possibilité de rencontrer leur concessionnaire automobile local, d'avoir des entretiens personnels et des conseils de professionnels. L'événement favorise également les échanges entre passionnés et propose des réunions d'experts ainsi qu'une communauté engagée.

Enfin, l'événement promet une atmosphère festive et conviviale, adaptée à toute la famille, avec souvent la présence de food-trucks pour agrémenter l'expérience.

La Fedamo et ses concessionnaires accueillent le public intéressé à partir du 20 janvier jusqu'au 3 février 2024 pour fêter ensemble le 60^e anniversaire de l'Autofestival.

La FEDAMO remercie ses membres pour leur engagement et les marques automobiles sponsors et souhaite à tous un Autofestival réussi.

Le dossier de presse peut être téléchargé sur le site www.fedamo.lu.